



## El próximo año inicia ampliación a 4 carriles la autopista siglo XXI: SICT

La ampliación de la autopista Siglo XXI será realidad y el próximo año comenzarán los trabajos de la primera etapa a cuatro carriles hasta el puerto Lázaro Cárdenas.

Así fue la respuesta del nuevo titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño Lara, ante la demanda exigente de la sociedad civil, empresarial y legisladores federales michoacanos,

El diputado federal del PAN, Armando Tejeda Cid, acompañado por integrantes de la Comisión de Comunicaciones y Transportes de la Cámara de Diputados, dió a conocer que sostuvieron una reunión con el nuevo titular de la SICT, Jorge Nuño Lara, ante quién se expuso la necesidad de que la dependencia federal cumpla el compromiso de la ampliación a cuatro carriles de la autopista Siglo XXI, debido a que diariamente pierden la vida dos personas en los 19 accidentes que se registran al día, aunado a que la vialidad representa la principal arteria de comunicación del estado michoacano.

<https://www.madero63.com/el-proximo-ano-inicia-ampliacion-a-4-carriles-la-autopista-siglo-xxi-sict/>